

支援部便り

令和 5年 6月 28日
宮城県立金成支援学校
支 援 部

学校間交流～金成中



6月28日(水)、金成小中学校との学校間交流が行われました。長年続いている近隣中学校との交流です。金成小中学校の7年生(中学校1年生:以下同じ)のほとんどの生徒は、小学校3年生のときに交流学习で支援学校を訪れています。

今年の交流会には、9名の7年生が来校しました。開会式、朝の会、朝の運動、作業学習、昼休みの交流、閉会式、金成小中学校からソーラン踊り、支援学校生徒のダンスの披露と午前から午後までの充実した交流になりました。初めは緊張した様子の生徒もいましたが、次第に笑顔がたくさん見られ、とても楽しい交流会となりました。

作業学習では、手工芸と陶芸に分かれて活動しました。支援学校の生徒は、やり慣れている作業学習なので、作業のやり方を教えたり、一緒に同じ作業をしたりして7年生の皆さんとたくさん触れ合っていました。

金成小中学校の生徒からは、陶芸班で皿作りをしたときに作業のやり方を教えてもらってうれしかったことや率先していろいろな作業に取り組んでいた生徒に感心したという感想がありました。手工芸班で紙すきををした生徒からは、3年生が手本を見せてくれたので分かりやすかった。紙すきを初めて体験して話もしなくなるくらい集中するのが新鮮で楽しかったという感想がありました。また、朝の運動や陶芸、手工芸の作業学習、その他の学習は将来社会人になるためにしていることが分かったという生徒もいました。昼休みの交流ではバドミントン、トランポリン、ブロック積みなどをして過ごしたことがとても楽しかったという感想がありました。

このような感想から、生徒それぞれの交流が深まったと思われます。

開会式



今日の日程
についてお
願います。

ようこそ金成支援学校へ

自己紹介



僕が好きなことは・・・



作業学習 手工芸・紙すき

紙すき、楽しい！

こうやってパ
ルプ水を注
ぎます。



作業学習 陶芸・皿、小物作り

しっかり形を整えて作ります。



針を立てて切るよ

